20/10/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, Baba ha venido	para enseñaros con	n muchísimo interés	. Vosotros también
	deberíais estudiar con ese interés. Tened la dicha de que Dios mismo os está enseñando.			

Pregunta: ¿Cuál es el objetivo y cuáles son los buenos deseos de vosotros, Brahma Kumars y Kumaris?

Respuesta: Vuestro objetivo es establecer una vez más un reino de felicidad y paz en el mundo siguiendo el shrimat, exactamente como lo hicisteis hace 5000 años en el ciclo anterior. Vuestros buenos deseos son que al mundo entero se le conceda la salvación al seguir el shrimat. Decís con entusiasmo: concederemos la salvación a todos. Vosotros recibís del Padre un *premio de paz*. Cambiar de residentes del infierno en residentes del paraíso significa reivindicar un *premio*.

Om shanti. Cuando los estudiantes estudian, lo hacen con felicidad. Su profesor también les enseña con mucha felicidad e interés. Vosotros, hijos espirituales, sabéis que el Padre ilimitado, que también es el Profesor, nos está enseñando con mucho interés. En otros estudios, vuestro padre es distinto del profesor que os enseña. El padre de algunos hijos también es el profesor que les enseña. Por tanto, él les enseña con mucho interés, porque también hay esa conexión de sangre. Él sabe que ese hijo le pertenece y por tanto le enseña con mucho interés. Este Padre también os está enseñando con mucho interés. Por tanto, los hijos también deberíais estudiar con mucho interés. El Padre os está enseñando directamente. Él solo viene una vez para enseñaros. Hijos, deberíais tener mucho interés porque Baba, Dios, os está enseñando. Él lo explica todo muy claramente. Mientras estudian, algunos hijos se preguntan de qué se trata todo esto. Este es el ciclo de ir y venir en el drama, pero ellos se preguntan: ¿por qué se creó esta obra? ¿Qué beneficio hay en ella? ¿Seguiremos simplemente dando vueltas en el ciclo siempre? En ese caso sería mejor liberarse de este ciclo. Cuando ven que tienen que continuar yendo alrededor de este ciclo de 84 nacimientos, tienen pensamientos tales como: ¿por qué Dios creó semejante obra en la que nadie puede liberarse del ciclo de ir y venir? Sería mejor recibir liberación eterna (moksh). Muchos hijos tienen tales pensamientos; ellos quieren ser liberados de este ir y venir, de la felicidad y el pesar. El Padre dice: Esto nunca puede ocurrir. Es inútil intentar lograr liberación eterna. El Padre ha explicado que ni una sola alma se puede liberar de su papel. Un papel imperecedero está grabado en cada alma. Las almas son eternas e imperecederas; los actores son absolutamente precisos. No puede haber ni un alma más ni un alma menos. Hijos, vosotros tenéis todo este conocimiento. Nadie se puede liberar de representar su papel en este drama, ni nadie puede lograr liberación eterna. Los de todas las religiones tienen que bajar cada uno en su momento. El Padre explica: Este es un *drama* predestinado y eterno. Vosotros decís: Baba, ahora sabemos cómo pasamos por el ciclo de 84 nacimientos. También entendéis que los que vienen primero deben tener 84 nacimientos. Los que vienen más tarde seguramente tendrán menos nacimientos. Aquí tenéis que hacer esfuerzos. El mundo viejo, sin duda, se va a hacer nuevo otra vez. Debido a que continúan llegando nuevos hijos, Baba os lo tiene que explicar todo una y otra vez. ¿Quién les enseñaría las lecciones anteriores? Por tanto, cuando el Padre ve hijos nuevos, Él repite los puntos antiguos. Todo este conocimiento está en vuestro intelecto. Sabéis cómo habéis estado interpretando vuestros papeles desde el principio. Sabéis con exactitud cómo bajáis, cada uno en su momento, y cuántos nacimientos

tenéis. El Padre viene en este tiempo para deciros las cosas de este conocimiento. En la edad de oro tenéis la recompensa. Solo en este tiempo se os explica esto. El término "Manmanabhav" está escrito al principio y al final del Gita. Se os está educando para que podáis reivindicar una *posición*. Ahora estáis haciendo esfuerzos para llegar a ser reyes. Se os ha explicado cómo los de otras religiones también bajan en su propio momento. Todos tienen que seguir al fundador de su religión. No se trata de un reino. Solo la escritura del Gita se ha alabado muchísimo. Es en Bharat donde el Padre viene y lo habla, y concede salvación a todos. Después de que han muerto los fundadores de las religiones, se les construyen lugares enormes de peregrinación. De hecho, Bharat, donde el Padre ilimitado viene, es el lugar de peregrinación de todos. El Padre vino en Bharat y concedió salvación a todos. Él dice: Me llamáis el *Liberador* y el *Guía*. Yo os *liberaré* de este mundo viejo de pesar y os llevaré a la tierra de la paz y a esa tierra de la felicidad. Hijos, sabéis que Baba nos llevará a la tierra de la paz y después a la tierra de la felicidad, y que todos los demás irán a la tierra de la paz. El Padre viene y os *libera* del pesar. Él no nace ni muere. El Padre ha venido y después se irá otra vez. No diríais de Él que ha muerto o que dejó su cuerpo, como lo diríais de Shivananda. La gente realiza los ritos finales cuando un alma se va. Cuando este Padre se va, no se tienen que realizar ritos ni *ceremonias*, etc. Ni siguiera podéis decir cuándo viene Él. No se trata de realizar ritos finales. Se realizan los ritos finales de todos los seres humanos, pero no se realizan ritos por el Padre porque Él no tiene un cuerpo. En la edad de oro, no hay mención del conocimiento espiritual o de la adoración. Solo en este tiempo existen tales cosas. Todos los demás solo enseñan devoción en este tiempo. Durante la mitad de cada ciclo hay devoción y después, al final del ciclo, el Padre viene y os da vuestra herencia de este conocimiento. Este conocimiento no irá con vosotros allí. No hay necesidad de recordar al Padre allí, porque estáis en la liberación. ¿Tendréis que recordarle allí? Allí no hay quejas por el pesar. La devoción al principio no está adulterada y luego se adultera. En este tiempo, la devoción está extremadamente adulterada. A esto se le llama las extremas profundidades del infierno; es el infierno total. El Padre ahora ha venido para convertirlo en el paraíso total. En este tiempo hay 100% de pesar. Después, habrá 100% de paz y felicidad. Las almas irán y descansarán en su hogar. Es muy fácil explicar esto. El Padre dice: Yo solo vengo cuando ha de tener lugar el establecimiento del mundo nuevo y la destrucción del mundo viejo. No sería solo Uno el que llevaría a cabo tal tarea; también se necesitan muchos ayudantes. Hijos, en este tiempo os convertís en los ayudantes del Padre. Estáis haciendo un verdadero servicio a Bharat en particular. El Padre verdadero os está enseñando el servicio verdadero. Os beneficiáis vosotros mismos, a Bharat y al mundo entero. Por tanto, deberíais estar haciendo esto con gran interés. Baba concede salvación a todos con mucho interés. Ahora, sin duda, todos tienen que recibir salvación. Esto es orgullo puro, buenos deseos. Estáis haciendo servicio verdadero, pero de una forma incógnita. Un alma lo hace todo a través de un cuerpo. Mucha gente os pregunta cuál es el propósito de Brahma Kumaris. Decidles: el objetivo de Brama Kumaris es establecer la autosoberanía de paz y felicidad de la edad de oro en el mundo entero. Cada 5000 años establecemos la paz en el mundo siguiendo el shrimat y reivindicamos el premio de la paz mundial. El rey, la reina y los residentes del reino, todos reivindican este premio. Convertirse, de un residente del infierno, en un residente del paraíso, no es un *premio* pequeño. Esa gente se pone muy feliz cuando recibe un premio de la paz, pero en realidad no reciben nada. Somos nosotros los que, en este tiempo, reivindicamos del Padre el verdadero premio de la soberanía del mundo. Ellos dicen que Bharat es su tierra elevada. Alaban mucho a Bharat. Todos ellos creen que son los amos de Bharat. Sin embargo, no son los amos. Hijos, ahora estáis estableciendo el reino siguiendo el shrimat de Baba. No tenéis armas, etc. Vosotros embebéis virtudes divinas y por eso se os recuerda y se os adora. Mirad cuánto se adora a Amba. Sin embargo, ¿quién es Amba? Ellos ni siquiera saben si es una Brahmin o una deidad. Hay muchos nombres tales como Amba, Kali, Durga, Saraswati, etc. Aquí

también hay un pequeño templo a Amba. Muestran a Amba con muchos brazos, pero ella no es así. Eso se llama fe ciega. Cuando Cristo y Buda, etc. vinieron, establecieron sus propias religiones. Se conocen sus épocas y fechas. Allí, no es cuestión de fe ciega. Aquí, la gente de Bharat no sabe nada sobre quién estableció su religión o cuándo se estableció. Por eso se dice que es fe ciega. Vosotros ahora sois adoradores y después os haréis dignos de adoración. Cuando vosotras, almas, sois dignas de adoración, vuestros cuerpos también se hacen iguales. Se os adora en la forma de almas y luego, debido a que os convertisteis en deidades, también se os adora en esa forma. El Padre siempre es incorporal y, por tanto, Él siempre es digno de adoración. Él nunca se convierte en un adorador. Es de vosotros, hijos, de quienes se dice: sois dignos de adoración y también sois adoradores. El Padre siempre es digno de adoración. El Padre viene aquí y hace el servicio verdadero de conceder la salvación a todos. El Padre dice: Ahora, constantemente recordadme solo a Mí. No recordéis a ningún ser corporal. Muchos millonarios y multimillonarios claman el nombre de Alá. Hay tanta fe ciega. El Padre también os ha explicado el significado de "hum so" (yo soy lo que fui). Ellos dicen: Shivohum (yo, el alma, soy el Alma Suprema). El Padre ahora os ha dicho lo que es *correcto*. Por tanto, ahora, *juzgad* por vosotros mismos si son correctas las cosas que habéis escuchado en el camino de la devoción, o si son correctas las cosas que Baba os está diciendo. Su explicación de "hum so" es muy larga y complicada. Nosotros somos Brahmins y después nos convertimos en deidades, guerreros... Entonces, ¿qué significado de "hum so" es el correcto? Así es como yo, un alma, voy alrededor del ciclo. También está el cuadro de la imagen de la forma variada. En este cuadro no se muestra a los Brahmins, el alto copete; ni siguiera han mostrado al Padre. ¿De dónde vienen las deidades? ¿Cómo se crearon? En la edad de hierro está el clan shudra. Por tanto, ¿cómo podría el clan de las deidades empezar su existencia de repente en la edad de oro? Ellos no entienden nada. La gente está tan atrapada en el camino de la devoción. Alguien estudió el Granth y tuvo el pensamiento de construir un templo. Por tanto, lo hizo y simplemente se sentó allí y relató el Granth. Mucha gente va allí y muchos se convierten en seguidores, pero no hay beneficio en eso. Han emergido muchas tiendas. Todas esas tiendas ahora se destruirán. Todo ese negocio existe en el camino de la devoción y ganan mucho dinero con eso. Los sannyasis dicen que son brahm yoguis (yoguis que tienen yoga con el elemento brahm). Así como la gente de Bharat originalmente pertenece al dharma de las deidades, pero dice que pertenece a la religión hindú, del mismo modo, el brahm es el elemento de luz donde residen las almas, pero los sannyasis se dan a sí mismos el nombre: "los que tienen el conocimiento del elemento brahm". Sin embargo, el elemento brahm es el lugar de residencia de las almas. Por eso, el Padre explica cómo han cometido un error tan grande. Todo esto es su ilusión. Yo he venido para eliminar todas esas ilusiones. En el camino de la devoción, ellos dicen: ¡Oh Dios, Tus formas de conceder la liberación y dar directrices son completamente únicas! Nadie más puede conceder liberación. No obstante, recibís directrices de muchos. Las directrices que recibís aquí realizan una gran maravilla. Estas directrices cambian por completo el mundo entero. Hijos, vuestro intelecto ahora entiende cómo surgen tantas religiones. Después, las almas irán y residirán en sus propias secciones. Todo esto está fijado en el drama. Vosotros hijos también sabéis que solo el único Padre es el Otorgador de la visión divina. Alguien dijo a Baba: dame la llave de la visión divina para que yo pueda conceder una visión a alguien. Baba contestó: No. A nadie se le puede dar esta llave. En vez de eso, os concedo la soberanía del mundo. Yo no recibo eso. El papel de conceder visiones es solo Mi papel. Cuando alguien tiene una visión, se siente muy feliz, aunque no recibe nada. No es que cuando alguien tiene una visión se libera de la enfermedad o se hace rico; no. Meera tuvo una visión, pero no logró liberación. La gente piensa que ella residía en Vaikunth, pero ¿dónde está Vaikunth, la tierra de Krishna? Todas esas cosas son solo visiones. El Padre se sienta aquí y lo explica todo. Al principio, este tuvo visiones de Vishnu y se puso muy feliz. Vio que

se iba a convertir en un emperador y también tuvo una visión de la destrucción, y luego una visión de su reino. Y así, se inculcó en él la fe de que se iba a convertir en el amo del mundo. Después, Baba entró en él. "De acuerdo Baba, Tú toma todo esto. Yo solo quiero el reino del mundo". Vosotros también habéis venido para hacer este trato. Los que tomen conocimiento dejarán de hacer devoción. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Embebed virtudes divinas y haced el verdadero servicio de Bharat siguiendo el shrimat. Traed beneficio con mucho interés para vosotros, para Bharat y para el mundo.
- 2. Entended exactamente este *drama* predestinado, eterno e imperecedero, y no hagáis ningún esfuerzo que *malgaste* vuestro *tiempo*. Ni siquiera tengáis pensamientos innecesarios.

Bendición: Que seáis constantemente inmortales y recibáis felicitaciones del Padre como una luz inmortal, Deepraj.

Los devotos celebran vuestro memorial, deepaks vivientes, como el rosario de luces de los deepaks no vivientes. Vosotros, deepaks vivientes encendidos, os convertís en los hijos y celebráis un encuentro auspicioso con el Amo de los deepaks. BapDada está viendo un deepak encendido en la frente de cada uno de vosotros hijos. Vosotros, hijos imperecederos, que sois la forma de luz inmortal, recibís felicitaciones del Padre Deepraj, y recibís la bendición de ser inmortales. Deepawali es el memorial del encuentro de Deepraj y Deepranis.

Eslogan: Que "yo y el Padre" esté tan combinado que ninguna tercera persona os pueda separar.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga, en vosotros y en los demás.

De acuerdo al momento presente, todas las almas quieren ver algún fruto instantáneo, es decir, alguna *prueba práctica*. Para eso, intentad usar vuestro cuerpo, mente, acciones, relaciones y conexiones con vuestro poder del *silencio*. Usando vuestro poder del silencio, vuestros pensamientos pueden llegar a cualquier alma, incluso más rápido que una red inalámbrica. La herramienta especial para este poder son los pensamientos puros y, con la herramienta de esos pensamientos podéis ver cualquier cosa que queráis ver sucediendo en la práctica.